

chain avenir, du serviteur de Dieu, n'oublions pas que cet heureux résultat est subordonné à notre confiance dans ses mérites et son intercession auprès de Dieu: dès lors redoublons de ferveur dans nos prières pour obtenir le secours divin à ceux qui doivent mettre en pleine lumière les vertus du Vénérable, et les miracles nécessaires pour être présentés, en temps voulu, à l'examen de la Sacrée Congrégation des Rites.

Serait-ce trop vous demander, chers et vénérés confrères, de faire dans la journée du 22 novembre une heure d'adoration à laquelle vous inviteriez vos fidèles pour demander à Jésus-Hostie le succès de cette "congrégation générale" qui nous permettrait d'espérer, peut-être pour l'année jubilaire 1925 la glorification de celui qui a été au siècle dernier le grand promoteur de la dévotion au T. S. Sacrement. La béatification du vénérable Pierre-Julien Eymard marquerait un nouvel élan dans la piété eucharistique et donnerait une nouvelle et vigoureuse poussée aux œuvres eucharistiques. Religieux du T. S. Sacrement, Prêtres-Adorateurs, Agrégés du T. S. Sacrement, unissons nos prières et nos supplications, faisons prier autour de nous, demandons aux enfants de nos collèges et de nos couvents une communion le 22 novembre pour la glorification de cet adorateur fervent, de cet apôtre infatigable de la divine Eucharistie, que fut le vénérable Pierre-Julien Eymard.

LE PÈRE DIRECTEUR.

---